

Efecto de la discriminación percibida en el consumo de alcohol en una población indígena

Se conoce que, en México las poblaciones indígenas presentan valores altos de discriminación percibida.

■ La discriminación son patrones que generen prácticas de desigualdad y estrategias destinadas a excluir a un grupo social. ■ Los indígenas en México son objeto de discriminación, se estigmatizan por estereotipos que vinculan con el uso de sustancias.

La discriminación tiene un efecto directo en el consumo problemático de alcohol en las poblaciones indígenas.

El consumo excesivo de alcohol en las personas indígenas puede ser visto como una estrategia de afrontamiento ante el sentimiento de discriminación.

El 61.8% de las personas indígenas que consumen alcohol presentan un consumo dañino